

Virgilio en España

Ecós del Bimilenario

Si el Bimilenario del nacimiento de Virgilio, en 1930, pasó en nuestra patria casi inadvertido, podríamos decir «sin pena ni gloria», en lo que se refiere a manifestaciones literarias, coloquios o simposios, mientras que en otros países, sobre todo en Italia, fue un acontecimiento de primera magnitud —no hemos de olvidar la situación política especial italiana, al mando de Mussolini— la celebración del Bimilenario de la muerte del poeta ha adquirido acentos de excepción. Es cierto que en España no ha habido emisión virgiliana de sellos de Correos, como han hecho Francia y el Vaticano, entre otros países, pero las Universidades españolas se han asociado de consumo para celebrar tan faustas efemérides tal como la figura de Virgilio lo exigía.

En las páginas que siguen queremos señalar los diferentes actos que en las Universidades españolas o en otros Institutos de cultura se han llevado a cabo en nuestra patria. Mucho tememos que, en nuestra *crónica*, falten algunas manifestaciones literarias. De intento, hemos prescindido de los artículos aparecidos en la prensa diaria, como homenaje al poeta de Mantua. Nos hemos limitado a los Congresos, Simposios o Conferencias que han tenido lugar en homenaje a Virgilio. Vamos a seguir el orden alfabético de las Universidades, y de los autores que intervinieron en cada una, sin recoger la diferencia entre conferencia, ponencia o comunicación. Creemos que, al margen de la diferencia existente, los títulos en cada caso son bien expresivos del contenido.